JE SUIS PARTICULIEREMENT HEUREUX DE POUVOIR PRENDRE LA PAROLE A UNE REUNION DU B'NAI BRITH, A L'INSTAR DE BON NOMBRE DE MES PREDECESSEURS. J'AI APPRIS QUE LE CONSEIL REGIONAL DE TORONTO AGIT A TITRE DE COORDONNATEUR DES 28 LOGES DU B'NAI BRITH QUI REUNISSENT ENVIRON 4,000 MEMBRES. VOILA QUI EST IMPRESSIONNANT ET QUI EXPLIQUE, EN PARTIE DU MOINS, POURQUOI VOTRE ASSOCIATION A PU APPORTER UNE TELLE CONTRI-BUTION AUX GRANDS DEBATS QUI INTERESSENT NON SEULEMENT LA COLLECTIVITE JUIVE DU CANADA, MAIS AUSSI TOUS LES CANADIENS. SI JE SONGE TOUT PARTICULIEREMENT A VOTRE PROMOTION DES DROITS DE L'HOMME ET A VOTRE OPPOSITION A TOUTE ESPECE DE DISCRIMINA-TION ET DE FANATISME. JE N'OUBLIE PAS NON PLUS L'ACTION SO-CIALE COMMUNAUTAIRE MENEE PAR LES "FILS DE L'ALLIANCE" DEPUIS 1875, DATE A LAQUELLE SONT APPARUES LES PREMIERES LOGES A TORONTO. SOUS FORME DE PROGRAMMES A L'INTENTION DES JEUNES, DE CONSTRUCTION D'HOPITAUX, DE MAISONS DE REPOS POUR LES VIEIL-LARDS, ET J'EN PASSE.

PERMETTEZ-MOI DE VOUS DIRE COMBIEN NOUS AVONS TOUS ETE BOULEVERSES PAR LA RECENTE PRISE D'OTAGES METTANT EN CAUSE, ENTRE AUTRES, UNE SUCCURSALE DE VOTRE ASSOCIATION. ON NE PEUT QUE S'INDIGNER DEVANT DE TELLES MANIFESTATIONS GRATUITES DE TERRORISME. JE SUIS SUR QUE VOUS AVEZ ETE AUSSI SOULAGES QUE MOI D'APPRENDRE QUE CETTE TRISTE AFFAIRE A PRIS FIN.

CE MATIN, JE ME PROPOSE DE PARTAGER AVEC VOUS CERTAINES DE MES IMPRESSIONS ET OPINIONS SUR DES SUJETS QUI, J'EN SUIS CERTAIN, PRESENTENT A VOS YEUX UN INTERET PARTICULIER.

LA QUESTION DES DROITS DE L'HOMME EST PLUS QUE
JAMAIS AU COEUR DE L'ACTUALITE DANS LE MONDE ENTIER. SACHEZ
QUE J'APPRECIE LES EFFORTS CONSIDERABLES QUE VOUS DEPLOYEZ
DANS CE DOMAINE ET QUE JE COMPRENDS AUSSI LA SIGNIFICATION
TOUTE SPECIALE QUE CETTE ACTION REVET POUR PLUSIEURS D'ENTRE
VOUS. JE PUIS VOUS ASSURER QUE LE GOUVERNEMENT CANADIEN
PARTAGE ENTIEREMENT VOTRE PREOCCUPATION ET CELLE DE NOMBREUX
AUTRES CANADIENS A CET EGARD ET QUE NOUS SOMMES DETERMINES A
FAIRE CONNAITRE NOTRE SENTIMENT ET NOS VUES PAR TOUTES LES
VOIES QUI S'OUVRENT A NOUS. VOUS ETES SANS DOUTE AU FAIT DES
MESURES PRISES PAR LE PARLEMENT LE 15 FEVRIER DERNIER, QUAND
IL A ETE DECIDE D'EXPRIMER AU GOUVERNEMENT DE L'UNION SOVIETIQUE LA DECEPTION ET L'INQUIETUDE PROFONDES DU PEUPLE
CANADIEN DEVANT L'ARRESTATION DE CERTAINS CITOYENS SOVIETIQUES